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2006中国银行“中银理
财”·“理想之家”高尔夫球
精英邀请赛将于 9月 29日
在银杏湖国际高尔夫俱乐部
开杆。为答谢“中银理财”·
“理想之家” 贵宾客户对中
国银行服务项目的长期支

持，中国银行股份有限公司
江苏省分行特邀请“中银理
财”贵宾、“理想之家”合作
方贵宾中的高球精英参赛，
并针对有兴趣的客户提供一
定数量的观摩名额，可谓开
银行业服务至上之先河。

高尔夫球运动是一项深
受精英人士喜爱的绅士运
动，中国银行运用高尔夫这
种国际上公认的沟通 “语
言”，旨在给各界人士提供一
个在休闲中挑战和沟通的平
台，使参与人士在此项高雅

的运动中获得
多重收获和喜
悦。本次活动由中国银行江
苏省分行主办，江苏省高尔
夫球协会、金銮商贸有限公
司和 《LIFEPAPER生活资
讯》杂志社联合承办。

2005年 12月 7日，国
家质量监督检验检疫总局

出口免验审查组对小天鹅
洗衣机进行 出 口 免 验 审
查，审查结果显示，小天鹅

洗衣机全面通过国家出口
免验审查，成为国内第一

个通过国家出口免验、免
检的产品。

作为白色家电业领头

军，2005年小天鹅洗衣机
全球销量 370万台，位列

全球第三，出口世界 60多
个国家和地区，近 10年
来，出口量增长 50倍，年

出口增长率达40%。此次
小 天 鹅 成 功 通 过 出 口 免

验 必 将 对 我 国 家 电 行 业
的 发 展 产 生 巨 大 的 推 动
作用。
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曲美，非普通减肥品
和减肥茶在广告中随口夸

大 "失真 "的疗效。曲美的
疗效和安全性验证工作，在
我国的所有减肥品中是严
格的正规的。在我国从1999
年 11月开始，上海医科大
学瑞金医院、重庆医科大学
附属二医院、山东医科大学

附属医院和天津医科大学
总院十多名内分泌专家、统
计学家组成专家组，对我国
不同区域不同类型的肥胖
者（青春期发胖型、产后肥
胖型、局部肥胖型、中年发

胖型）的 272名肥胖者进行
了6个月的临床实验表明:

曲美减肥，总有效率

高，患者平均减轻体重 7公
斤，腰围、腹围、臀围平均缩
小 3---5厘米，心、肝、肾
等脏腑功能不受影响，机体
各项生理指标一切正常；

对婚后发福和中年发

胖者，曲美不但能减掉腰、
腹、臀、颈部脂肪，还能明
显减少血管内及内脏周围
的多余脂肪，有效防止肥
胖导致的高血脂、脂肪肝
等疾病的产生。
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2008年江苏高考方案
公示后，喻旭初老师做了非
常认真的研究，他针对新方

案提出了六点建议。
第一，照理说，教育部门

应该先研究学什么、怎么
学，然后再研究怎么考，但
是现在先研究怎么考，然后
再决定学生学什么，有些本

末倒置。
第二，和以前的方案相

比，新方案有所改进，可能
会适当减轻学生负担，但
并没有从根本上减负。尽
管分两次考试，但学生肯
定还是会很紧张。高考统
考三门，把外语放进来，比
分太重，建议可以将外语

的分值下降 50分。毕竟统
考中两门是语言，对语言
的考查量太大。

第三，综合素质测评，
很难量化，操作上也存在
较大的困难。综合素质测
评很难制定出一个公正的

评价标准。看似增加了中

学自主权，但实际上是增
加了中学校长、班主任、任

课老师的负担。
第四，语文是高考三门

统考学科之一，非常赞成，
但是怎么考，目前还是一个
很不明确的问题。现在高二
的学生，语文就有六七本选
修教材，学生该怎么使用这

些教材，是不是教材的内容
都考，一概不清楚，这也增
加了中学教学的难度。建议
江苏省教育主管部门明年尽
早出台考试说明，明确对语
文选修课的测评作出具体说
明。

第五，社会上不少人士
都呼吁重视理化，这很有道
理。因此，建议高考方案分
文科和理科，外语作为一门
工具学科，可以不加入统
考。比方说，理科的考生统
考语文、数学、物理，而文科

考生统考语文、数学、历史，
另外各在其他学科中再选
一门。这样可以减轻学生的
负担。

第六，希望江苏省教育
厅在听取各方意见的基础
上，对高考方案认真进行修

订，尽量把合理的意见吸纳
进去。
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把集中考试分散了，表
面上看学生负担不像过去

那么重了，但是从另一个
角度看，高二下学期就开
始高考，学生的备考期延
长了。现在物理、化学等学
科实行等级制意在减轻负
担，但考的科目少也不见
得就能减负，因为客观竞

争在这里，全省 50万左右
的考生始终只有一定比例
的人能进入高校。

以后统考就考语数外三
门，也就是 450分加 30分，
总分太低可能会影响到选拔
的功能。因为学生之间的分
差会比较小，而现在高校的
层次又差得太多，区分度不
容易体现出来。高校录取能

不能把学生按照实际水平录
进相应档次的院校比较有难

度。
数学历年在语数外三门

中反映最难，数学是三门当
中区分最容易的学科。现在
三门统考科目中只有一门数
学可以说是区分理科考生水
平的，所以数学承担的责任

更大了。而以后的数学卷又
是文理不分卷，这给命题带
来的难度更大，卷子更难
出，预计会比现在更难，否
则体现不出选拔功能。

邹老师还指出，理化按
等级划分，大城市的孩子会

占一点便宜，因为大城市孩
子在语言环境上好于农村孩
子，统考科目两门是语言类
的，可能会占优势。

对等级制的实行，邹老
师也透露出一些担忧。他认
为，现在大政策是好的，但

上面考虑得再周到，执行时
却不知会不会打折扣，分等
级的考试灵活性越大，可能
就越容易出问题。尤其是对

那些希望靠考大学改变命运
的学生的影响也未可知。
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省人大常委会委员以
切身经历痛陈看病难

眼下的医改令很多人不
满意，就连省人大常委会的委

员们也遭遇到看病难。昨天，
省十届人大常委会第25次会
议分组审议卫生厅的报告，委
员们结合亲身经历，痛陈社区
看病的种种不便，不客气地挑
刺说:“卫生厅的报告说得好
听，但大家感到不是那么回

事，看病太不方便，社区医院
太少，不规范。”
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审议气氛十分热烈，委员

们打开话筒抢着发言的情形时
有出现。大家猛烈抨击普遍存
在的卖医院现象。一位委员痛
心地说:“我到基层调研，发现
许多区级医院卫生所都承包给
了私人，但十个医院有十个承
包给做生意的商人，很多都是
福建晋江来的。这些人本来不

是搞医疗的，医院交给他们怎
能保证公益性？”
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肯德基快餐店遍布大街

小巷，委员们说，社区医院要
像洋快餐店一样多就好了，老
远就能看到，又干净，大家愿
意进。一位委员幽默地说:“南
京到底有多少社区医院？30
家，还是50家？肯德基全国有
1700多家，无论走到哪个城

市，老远就能看到。我年纪大
了，逛马路老爱上厕所，我要
表扬肯德基，因为人家特别好
找，店面整洁，我老享用人家
的免费厕所。再看看我们的社
区医院，脏兮兮的，找了半天
找不到，还不知道什么人在里

面干，怎么能让人放心？”
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许多委员以亲身经历反映

社区医院建设制度不健全。一
位来自高校的委员说:“南大
许多教师住宿点离校较远，但
看病基本靠校医院。即使住在
河西龙江，打一个针还要赶到
鼓楼校医院。前段时间，我接老
母亲来住，她要每天打胰岛素，

找来找去，找不到可以打针的
地方，我这才意识到社区医疗
服务的问题。”几位委员气愤
地说，家门口的社区医院不能
报销，你去打针，他还不给打。
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对穷人看不起病的问题，

一位委员大声质问:“我常奇
怪，口口声声医疗卫生要政府
主导，为何有医疗保障系统，穷
人还看不起病？我在许多国家
看到，没有钱也照样看病，到医
院生小孩，你说没工作，公共财
政就能为你埋单。而我们把公

立医院转成私有，不伦不类，院
长开除了就当董事长。纳税人
的钱不是政府的，应该用在教
育、医疗和公共安全上。”

委员们一致认为，作为发
达省份，江苏可以率先立法建
立健全社区卫生网络，让百姓

在 家 门 口 就 能 顺 心 地 看
病。 ,-./ QRS

物理是一门基础学科，
学生们进入大学后，有很多

专业都和这个学科相关。在
新方案中对于偏理科的学
生而言，物理还是必须考
的，所以尽管对学生肯定有
些影响，但问题应该不大。
徐老师建议，可以将现在方

案中的两门选科课，放到统
考中进行，分值可以比语

文、数学、外语略降。这样一
来，对物理学科有所强化，

但也没有提到和语数外同
等的地位。

另外他认为，等级划
分的办法，可以参考国外
的方法，比如说，将排名倒
数的一定百分比的考生
“剔除”，然后从高分到低

分，再给考生划分相应的
等级。

他还希望教育厅能够

尽早发布考试大纲，并且
和新课改的内容要相对

应。此外，选修课如何命
题是一个大问题，以物理
学科为例，共有五个模块
给学生选择，其中第一个
模块是必考，其他四个模
块，考生可以自行选择三
个模块，这样就造成了考

生们选修的内容有多种
组合。因此，如何命题，如
何考试，应该尽早作出详
细规定。
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江苏四学科资深特级教师热议高考新方案
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何一希老师目前正在
带高三，对高考复习的紧

张气氛深有体会。老师们
也在私下里议论，现在高
三的课还是五门齐头并
进，以后如果只有三门课，
排课非常难。而从高三的
现状来看，主要就是应试
复习，毕竟高考凭的还是

试卷分数。
如果按照目前一般学

校反复做题的训练方式，
到2008年的高考时，学生

老师都吃不消。
不少人认为外语比重

过高，或是以前的区分度
不是很好。何老师说，这

就要看新方案后高考英
语卷怎么出了，如果净是
些选择题，那学生确实只
能反复做题，根本考不出
能力。如果是增加主观题
的比例，考学生的实际能
力，那区分度就体现出来

了，学生的实际能力也能
考出来。

她认为，现在江苏卷
跟上海、北京卷相比在主
观题上量少了一点，只有
增加才能看出学生能力，
但是这样会造成阅卷尺度

难以掌握。何老师说，以自
己所在学校的统计来看，
2006年高考英语均分接
近130分，虽然师生都很
高兴，但一些反复做题的
学校也不比他们考得差多

少，而本校的一些英语能
力非常强，阅读面很广的

学生的特点考不出来，跟
一般学生的分数也差不
多。长此以往会造成学校
对给高三学生进行拓展训
练积极性不高，因为区分
度不大，多学的，能力强的
反而吃亏。她说，2002年

的高考英语卷比较难，学
校的平均分只有 110多
分，但有一个特别优秀的
学生考了 147分，这就体
现出了很好的区分度。

何老师认为，高考的
命题导向非常重要，对英

语学科来说，今后的时间
多了，但能不能从能力的
角度出发，把学生的语言
功底打好，就要看试卷的
水平了，看是否能考出学
生的真正水平，做到公平。
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